



Radio Grenouille / Euphonia

QUELLE EN EST LA RAISON ?

AP-HM

En sa qualité de média créatif et collaboratif, *Euphonia/Grenouille* entend participer à la modification des représentations liées aux maladies mentales. Elle crée des programmes radiophoniques issus d'ateliers de pratiques (pratiques créatives ou d'expressions) et d'un travail journalistique, dans une collaboration et synergie entre des usagers de la psychiatrie, des soignants, l'équipe de la radio et des habitants du centre ville. Il y a plusieurs mois, la radio s'est rapprochée de l'AP-HM et du pôle psychiatrie centre en particulier, pour co-construire un projet, avec différentes entrées et partenaires (AP-HM, GEM Parenthèse et Caroubier, SAVS Espoir Provence).

Depuis octobre 2015, des ateliers de créativité sont proposés aux patients, dans les services ou dans les locaux de radio grenouille : des ateliers journalistiques, des ateliers d'expression, des ateliers web...

Début juin (2, 3 et 4 juin 2016), radio Grenouille s'est installée dans le centre ville de Marseille et a proposé une programmation spécifique avec tous les acteurs de cette grande aventure radiophonique.

Pour découvrir l'aventure de Radio-là : www.radio-la.fr

Radio Grenouille, radio associative et locale, a été fondée en 1981, installée à la Friche la Belle de Mai depuis 1991. Depuis 2002, radio Grenouille et l'atelier Euphonia défendent des pratiques radiophoniques indépendantes et créatives en activant des projets de territoire où se croisent journalisme, documentaire, création sonore, démarches participatives. La radio s'installe régulièrement en résidence sur des territoires proches ou lointains pour en expérimenter un décryptable sensible.



Services de psychiatrie
bd Baille et rue Lafon

